ERC reivindica la paternidad del valioso hallazgo en el viejo Born



Maestro, Carod, Portabella y Bargalló (semitapado) escuchan las explicaciones de los iefes de la excavación. Pere Lluís Artigues y Toni Fernández

PATRIMONIO

Los republicanos reclaman una mayor aportación presupuestaria del Gobierno para compaginar la biblioteca con los vestigios de 1714

FELIP VIVANCO

BARCELONA. – "Emotivo", "histórico", "nuestro". Ayer, minutos después de la visita por el barrio excavado en el subsuelo del Born, los líderes de Esquerra Republicana se mostraron tan satisfechos y maravillados por el conjunto arqueológico que fue testigo de la caída de Barcelona en 1714 que, antes que nada, reivindicaron para si "la paternidad de los hallazgos" –palabras del secretario general Josep Lluis Carod– a tenor del "impulso" dado a las excavaciones por el tercer teniente de alcalde, el republicano, Jordi Portabella. Tras haber admira-



Premios a la proyección de Barcelona

El Real Club Tenis Barcelona-Trofeo Conde de Godó, el escritor Manuel Vázquez Montalbán y la publicación "Le Guide des Gourmands" recibieron ayer un premio por su tarea de proyectar internacionalmente la imagen de la ciudad. El galardón lo otorga la fundación Barcelona Promoción.

do las calles empedradas, los palacetes, el impacto de las bombas o el punto donde cayó el lugarteniente Antoni Villarroel, Carod, el diputado Josep Bargalló y los ediles Portabella y Jesús Maestro escenificaron su petición: hace falta más dinero.

Partiendo de la base de que ya hay un acuerdo político cerrado desde el viernes entre el conseller Jordi Vilajoana y el alcalde Joan Clos (véase "La Vanguardia" de ayer) y que éste marcará el futuro de las decisiones técnicas, Portabella hizo un llamamiento al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte –que paga la biblioteca – para que "amplie su presupuesto". "Ambas infraestructuras –dijo el tercer teniente de alcalde – se tienen que garantizar y no por el hecho de tener que compaginarlas han de perder entidad."

Para los republicanos no tiene lógica que se mantenga el mismo presupuesto cuando ahora no hay un proyecto, sino dos y, a buen seguro, el acondicionamiento de los vestigios para que sean visitables no será barato. Eso sí, los vestigios ni tocarlos: "Cualquier país normal del mundo tendría un grandísimo respeto hacia estos restos, que son parte de nuestra historia", declaró Carod-Rovira en referencia a las opiniones que en los últimos días han puesto en duda la valía arqueológica de los restos. Si bien ninguna de esas voces ha venido de los partidos políticos, donde ha reinado un clima marcado por la prudencia medida al milimetro.

La visita de los dirigentes de ERC rebosa de connotaciones políticas y más cara a las elecciones -si no, no se entiende la declaración de "paternidad"-. Además, fue el grupo municipal republicano el que impulsó recientemente la reforma del hasta entonces austero conjunto patriótico-monumental del Fossar de les Moreres. Donde, desde hace medio año, quema sin descanso la llama del pebetero en memoria de los patriotas catalanes...

La revista "Geo" dedica un número especial a Gaudí

BARCELONA. (Redacción.) – La Cátedra Gaudi acogió ayer la presentación del número especial de la revista "Geo" dedicado al arquitecto catalán Antoni Gaudi en el 150.º aniversario de su nacimiento, por el que se celebra el año internacional Gaudí. El comisario del año Gaudí, Daniel Giralt-Miracle, elogió el especial por "no presentar un Gaudí muerto o arqueológico, sino vivo" en sus creaciones.

La revista repasa su obra e incluye artículos sobre proyectos inacabados, el modernismo, el contexto histórico de Gaudí y citas del artista sobre su trabajo. La revista recorre la geografia de sus construcciones dentro y fuera de Cataluña. Finalmente, se incluye una agenda de los actos culturales del año Gaudí y una guía de libros, direcciones y webs sobre el artista.[®]





Periodo de suscripción: del 12 de abril al 10 de mayo de 2002.

nterés nominal del 4,33%

Pago de intereses el 20 de diciembre de cada año y en la fecha de amortización.

Retención: 1,20% sobre los intereses brutos con una deducción del 24% en su declaración de IRPF.

Nominal de los títulos: 600€.

El **Importe nomina**l de la emisión es de 180.303.600€. La operación de suscripción de las obligaciones no estará sujeta a ninguna comisión si esta se realiza a través de las entidades aseguradoras y colocadoras.

Con toda la garantía. Las calificaciones otorgadas por las Agencias Internacionales Moody's Investors Service (Aaa) y Standar&Poor's (AA+).

Nueva emisión de obligaciones de Audasa. Le interesa.

Folleto informativo registrado en la CNMV. A disposición del público gratuitamente en la CNMV, el domicilio social del Emisor y el Garante y en las entidades Colocadoras.

er dominicio social del Emisor y e Giarante y en las entitudes Colocadornas.

ENTIDADES ASCURADORASSA (N.Y.) e pude enformede la halay seriale (El Monte), Billiaco Bickaia Noise (BBR), Barco Repubri Español C. Gaja de Altorras de la Insencialed de Anapor (AR), Caja Castilla La Mancha (EC.M.), Dousteto Barci S.A.C., Caja de Altorras de la Insencialed de Anapor (AR), Caja Castilla La Mancha (EC.M.), Dousteto Barci S.A.C., Caja de Altorras (Portica), Caja de Antorra de Vinta Alzaia, Caja de Antorra de Vinta Alzaia, Caja de Antorra de Antorra de Antorra de Vinta Alzaia, Caja de Antorra de An

on la garantía subsidiaria de la Sociedad Estatal

